



## Rückblick zu den Herbstferien

In unserer Handwerkswoche konnten die Kinder viele schöne Dinge gestalten. Von dem Flechten von Armbändern und Schlüsselanhängern über das kreative Gestalten mit Papier, der Arbeit mit Wachs und dem Gießen von Beton, verschönert nun auch ein buntes Holzkunstwerk unseren Eingangsbereich.

An einem kurzfristig angesetzten Waldtag sammelten die Kinder Holz und nahmen es in den Hort mit, wo es gesägt wurde. Am darauf folgenden Tag, wurden die Äste bunt gestaltet und eingegraben.

Nun steht vor unserem Hort ein modernes Kunstwerk, welches von Kindern geschaffen wurde. 😊



die lobby für kinder  
DKSB RV Freiberg e.V.